

Llega tasa de EU a mayor nivel desde 2008

REFORMA / STAFF

La Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) determinó un nuevo incremento a sus tasas de referencia de 75 puntos base o tres cuartos de punto para contener la inflación.

Con el nuevo aumento, la tasa de referencia del banco central estadounidense pasó de un rango de entre 3.00 y 3.25 por ciento a uno de entre 3.75 y 4.00 por ciento, el más alto desde enero de 2008.

Se trata de su sexta alza consecutiva desde marzo, cuando las tasas se ubicaban entre 0.00 y 0.25 por ciento, mínimos destinados a estimular la economía ante la crisis provocada por el Covid-19.

Asimismo, es el cuarto aumento al hilo de 75 puntos base.

La Fed comenzó subiendo 0.25 puntos porcentuales antes de pasar a 0.50 puntos y luego a 0.75 puntos en cuatro ocasiones.

Pese al movimiento, dio señal de una desaceleración en el ritmo de alzas en sus próximas reuniones de política monetaria.

No obstante, para Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Analytics, debido a que la Fed no ha bajado la guardia es posible que continúe subiendo la tasa de interés.

Dijo que se espera que el Banxico siga sincronizando para mantener la competitividad de los bonos internos y con ello no introducir riesgos innecesarios en el mercado cambiario.

Añadió que es posible que el siguiente movimiento del Banco de México iguale el aumento decretado por la Fed.

El próximo anuncio de la decisión de política monetaria en EU está programado para el 10 de noviembre del año en curso.

CON INFORMACIÓN
DE ERNESTO SARABIA, REUTERS,
BLOOMBERG Y AFP